

NOTA DE PRENSA

Oviedo, 13 de febrero de 2019

9 de marzo: beatificación de los Seminaristas Mártires de Oviedo

El Cardenal Angelo Becciu, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos, presidirá la ceremonia de beatificación de los Seminaristas Mártires de Oviedo el próximo sábado, 9 de marzo, en la Catedral de Oviedo, a las 11 de la mañana.

Esta Congregación hizo pública, el pasado 7 de noviembre, la aprobación por parte del Papa Francisco, de los Decretos de Martirio de los Siervos de Dios Ángel Cuartas Cristóbal y ocho compañeros mártires, todos ellos estudiantes en el Seminario de Oviedo. Fueron asesinados por odio a la fe en el periodo comprendido entre 1934 y 1937, teniendo el mayor 25 años y el más joven, 18.